01.09.2012 Halle - Bericht von Margit

Am 2. September war in Halle im Pestalozzipark ein Auftritt von Andreas und Thomas. Da Simone geschäftlich noch mal nach Torgau musste, haben wir die Gelegenheit gleich genutzt und dieses mit dem Auftritt in Halle verbunden. Es war ein super Wetter, Temperaturen bis 22 Grad. Wir konnten es kaum glauben, denn zu Hause fuhren wir bei Nebel, Regen und gerade mal 9 Grad weg. Der Auftritt war ja in einer Parkanlage und etwas schwierig zu finden. Auch unsere Jungs mussten suchen.

Als wir ankamen, waren schon Cordula und Andrea da und nach und nach kamen dann die Leipziger Evi, Kathi mit Willi sowie Annette und Klaus. So waren wir wieder eine kleine Runde. Unsere Jungs haben uns natürlich wieder herzlich begrüßt und gefreut dass paar Fans anwesend waren.





Bis zum Auftritt war noch Zeit, die wir auch noch alle gemeinsam verbrachten. Das Parkfest war sehr reichlich besucht, denn das schöne Wetter lockte die Leute raus. Beim Auftritt unserer Beiden war die Stimmung wieder super und die Leute machten mit. Andreas und Thomas gaben wieder alles und wurden auch wieder mit viel Beifall belohnt. Nach dem Auftritt mussten sie viele Autogramme geben, denn es hatte sich eine große Menschenmenge angesammelt.





Auch ihre CDs waren restlos ausverkauft. Also für die Jungs ein voller Erfolg. Als alles erledigt war, sind wir mit zum Auto um uns von ihnen zu verabschieden. Es war wieder ein toller Auftritt und für uns alle wieder einmal ein super schöner und entspannter Nachmittag. Nun freuen wir uns schon wieder auf das nächste Wiedersehen.



